

... Über die Spannung, die sich jedes Lesers, gleich welcher Einstellung er zum Fluge lebt, bemächtigt, braucht nicht weiter gesprochen zu werden ...

... Die erstaunliche deutsche Fliegerleistung findet in den mit fesselnden selbstbiographischen Angaben durchzogenen Lebenserinnerungen eine ausserordentliche, über alles Erwarten spannende Schilderung ...

... Vorzügliche Illustrationen, grösstenteils Originalaufnahmen, verlebendigen die Schilderung. Mit einem Wort, das Buch ist ein Nationalschatz, der in keiner deutschen Familie fehlen soll ...

... Ein packendes Buch höchster Aktualität, diese zusammenfassende Schilderung des kühnen Ozeanfluges und ein überaus glücklicher Gedanke, diese Beschreibung eines in der Geschichte der Eroberung der Luft und des Weltluftverkehrs einzig dastehenden Ereignisses mit der Lebensgeschichte der drei Ozeanbezwinger zu verbinden ...



So urteilt die Presse des In- und Auslandes über unser Werk:

Unser Ozeanflug

Lebenserinnerungen von Köhl / Fitzmaurice / v. Hünefeld †
Der erste Ostwest-Flug über den Atlantik in der „Bremen“

Ungekürzte Ausgabe für jung und alt

16. Auflage

Mit rund 300 Seiten und 33 ganzseitigen Abbildungen

In Ganzleinen RM. 7.80

Das Buch gehört in Ihr Schaufenster!

Plakate und Prospekte kostenfrei



Vorzugsangebot siehe Bestellzettel



Union Deutsche Verlagsgesellschaft Zweigniederlassung Berlin SW19
 Abteilung Luftfahrt Verlag G. m. b. H.